

Sr. Don Carlos Faust

B l a n e s

Mi querido amigo: No habrá dificultad alguna en proporcionar plantas al Sr. Cámara, de Sacaven. Todo se reducirá a herborizar algún ejemplar más de las especies más representativas o más interesantes de la flora de la Selva. Yo acostumbro siempre a recoger varios ejemplares, y así se escoge luego el mejor. Los que quedan, como duplicados, los acostumbro a dejar en el Instituto Botánico. Ya ve V., pues, que se hará la cosa con suma facilidad. Si quiere Vd. decir al señor Cámara que se le hará un envío en el próximo otoño espero que no le haré quedar mal. Diga Vd. a ellos que hagan lo propio, que le preparen este verano un buen lote de especies portuguesas a cambio. Tal vez para empezar se podría fijar el total en 200 plantas. Las plantas se mandan sin montar ni envenenar. Esto es cosa de la incumbencia de cada instituto, que tiene sus modelos y sus procedimientos de conservación. Las etiquetas habrán de ser las de "Mar i murtra", porque estas etiquetas se aprecian mucho en los herbarios. Como la determinación de las plantas ya estará hecha para Blanes sólo habrá que copiar las etiquetas. Ya lo haré yo mismo, al redactar las suyas. - Me parece muy bien eso de invitar a los portugueses para que formen parte del patronato de Blanes. - El párrafo de la carta suya dice así: "Aparte de esto podríamos obtener cualquier planta que interese especialmente para el herbario de ese jardín." quiere decir que le mandarán una colección de plantas, pero que si a Vd. le interesa alguna especialmente que tam-

bién se la podrán procurar.

Me estraña lo que me dice de Bolós, y de Aldrufeu. Porque esta mañana me ha telefonéado para decirme si quería ir con ellos de excursión por la parte de Martorell de Llobregat. No creo que hoy supiese nada de ese viaje a Blanes para estudiar el pedido de plantas a La Orotava.

Ayer hablé con un antiguo discípulo mío y condiscípulo de Cuatrecasas, llamado Pena, que ha llegado hace poco de Colombia. Me dijo que Pepe ahora no se dedica más que ~~ix~~ a la botánica, con un cargo muy independiente. Cobra un sueldo de 600 pesos mensuales, que a la par serían 3.000 pesetas. Pero tenga en cuenta que la carne viene a costar alrededor de 3'50 el kilo, la manteca de vaca 7'50, etc. De modo que vive muchísimo más desahogada-mente que nosotros.

Por ahora sin más novedad. Creo que me presentaré en Blanes el día 17 por la noche, para pasar ahí los dos días de fiesta. Pero ya se lo diré con seguridad otro día.

Afectuosos saludos

*F. de S.*

Barcelona 3 de marzo de 1945

Septimania 47

5.3.